
Sébastien Coe admet la perte de
crédibilité de l’IAAF

 

 

Tokyo, 8 février, (PL).- Le président de la
Fédération Internationale d’Athlétisme,
(IAAF), Sébastien Coe, a admis à Tokyo
que l’organisation qu’il dirige ne pourra
récupérer la confiance du public qu’après
un processus long et difficile.

Cependant, Sébastien Coe a souligné que
les changements mis en place au sein de
l’IAAF visent à créer une plateforme propre
pour les athlètes propres.

Au cours d’une visite dans la capitale
japonaise, Sébastien Coe a précisé que ces
réformes seront adoptées d’ici la fin de
l’année.

Le président de l’IAAF a dû tenir tête aux
attaques de l’opinion à la suite du scandale
du dopage en Russie et de corruption de
responsables de l’IAAF.

«Comme je l’ai dit à d’autres occasions,
nous ne savons pas le temps que prendra
le chemin pour récupérer la confiance du
public, mais nous devons procéder à des

changements, nous devons faire avancer les réformes pour lesquelles j’ai eu le feu vert de notre Conseil»
a-t-il déclaré.
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